



08/07/2025

GUERRA EN UCRANIA

Donald Trump dice que EEUU enviará más armas a Ucrania.

Trump ha declarado que EEUU enviará más armas a Ucrania, menos de una semana después de que Washington suspendiera abruptamente el envío de armamento crítico para Kiev. Los comentarios del presidente estadounidense marcan un cambio con respecto a la postura del Pentágono de que el arsenal estadounidense de ciertas armas podría haber disminuido demasiado como para sostener el flujo a Ucrania. [FINANCIAL TIMES](#); [THE WALL STREET JOURNAL](#); [LE MONDE](#)

Por su parte, Ucrania busca más detalles sobre el cambio de rumbo de las armas estadounidenses días después de que el Pentágono detuviera la entrega.

Ucrania ha declarado que pretende aclarar los detalles después de que Donald Trump anunciara ayer por la noche que los envíos de armas estadounidenses se reanudarían pocos días después de que el Pentágono los suspendiera, subrayando la necesidad de previsibilidad en los suministros desde Washington. El ministerio de defensa ucraniano señalaba este martes que no había recibido notificación oficial del cambio de política y que era de vital importancia para Ucrania mantener la estabilidad, la continuidad y la previsibilidad en el suministro de armas, especialmente de sistemas de defensa aérea. [THE GUARDIAN](#)

El Kremlin afirma que el suministro de armas estadounidenses a Kiev promueve la “continuación de las hostilidades”.

Tras la promesa del presidente estadounidense, Donald Trump, de entregar más armas a Ucrania, el portavoz de la presidencia rusa, Dmitry Peskov, declaraba hoy –durante su rueda de prensa diaria- que la entrega de armas occidentales a Ucrania fomenta la “continuación de las hostilidades”. [LE FIGARO](#)

La UE presiona para cubrir el déficit presupuestario de 19.000 millones de dólares de Ucrania el próximo año.

Bruselas está explorando urgentemente maneras de cubrir un déficit de hasta 19 000 millones de dólares en el presupuesto de Ucrania el próximo año, mientras Kiev lidia con la disminución del apoyo estadounidense y las perspectivas de un alto el fuego con Rusia. La Comisión Europea está debatiendo opciones con los países miembros de la UE, incluyendo la canalización del apoyo militar a Ucrania mediante subvenciones extrapresupuestarias, la prefinanciación de préstamos de un programa de apoyo del G7 de 50 000 millones de dólares para Kiev y el aprovechamiento de los activos estatales rusos inmovilizados en la UE, según varias personas familiarizadas con las conversaciones. [FINANCIAL TIMES](#)



08/07/2025

Por otro lado, el puerto más grande de Europa se prepara para una posible guerra con Rusia.

Rotterdam, el mayor puerto de Europa, se prepara para una posible guerra con Rusia, reservando espacio para barcos de la OTAN que transportan suministros militares y planificando dónde desviar la carga en caso de guerra. [FINANCIAL TIMES](#)

Ucrania recurre a redes de pesca para atrapar drones rusos.

Reportaje de [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#) sobre la utilización de redes que se extienden sobre las carreteras que conducen a puntos críticos en el frente oriental de Ucrania, sobre puestos de control militares y posiciones de artillería. Con su densa malla, las redes pueden enredar las hélices de los drones -una contramedida simple pero efectiva que refleja cómo los medios de baja tecnología pueden debilitar las armas de alta tecnología en la guerra.

Cómo la tecnología tradicional está revolucionando la guerra con drones en Ucrania.

Reportaje de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre los ingeniosos ataques que se están produciendo en el este del país, donde Ucrania intenta frenar el avance despiadado de Rusia con una nueva generación de cuadricópteros controlados por largas bobinas de cable ultrafino muy versátil. Los drones de fibra óptica son inmunes a la guerra electrónica y pueden atacar a las tropas rusas desde posiciones bien ocultas.

“Europa debe actuar ya para confiscar los activos congelados de Rusia”

Artículo de opinión de [FINANCIAL TIMES](#) sobre la necesidad legal de utilizar los activos inmovilizados de Moscú en Bélgica para impulsar la economía y la defensa de Ucrania.

ARMAMENTO Y DEFENSA

-EUROPA

“Europa no tiene que elegir entre armas y mantequilla. Hay otra solución”

Artículo de opinión de [THE GUARDIAN](#) sobre el dilema que acosa a los gobiernos europeos una vez más, entre financiar el ejército o invertir en programas sociales. Aunque el gasto en defensa debe aumentar, recortar el estado del bienestar para financiarlo sería un grave error.



ORIENTE MEDIO

-ISRAEL- GAZA

Trump y Netanyahu se reúnen mientras se avecinan nuevas pruebas en Oriente Medio.

La reunión de ayer entre Trump y el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, en la Casa Blanca, tuvo como objetivo, en parte, atribuirse el mérito de los cambios en Oriente Medio desde hacer unos meses y, en parte, discutir los próximos pasos. Sin embargo, la durabilidad y el alcance de la diplomacia siguen siendo cuestionables. Los dos líderes abordaron varios temas cruciales durante su cena de ayer por la noche, incluyendo el futuro a largo plazo de Gaza y la posibilidad de que Israel normalice las relaciones con sus vecinos del Golfo Pérsico. [THE WALL STREET JOURNAL](#); [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#); [LE MONDE](#); [LE FIGARO](#)

Benjamin Netanyahu anuncia haber presentado la nominación de Donald Trump para el Premio Nobel de la Paz.

El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, anunciaba ayer que había presentado la nominación de Donald Trump para el Premio Nobel de la Paz, entregándole la carta que envió al comité del Nobel. [LE FIGARO](#)

EEUU, satisfecho con la respuesta del Líbano a su solicitud de desarmar a Hezboláh.

El enviado estadounidense Tom Barrack se declaraba ayer “satisfecho” con la respuesta del Líbano a la solicitud de EEUU de desarmar al Hezboláh proiraní, debilitado tras su última guerra con Israel. Durante una visita a Beirut, Barrack apeló a los líderes libaneses a seguir el ejemplo de la vecina Siria, que, según afirmó, ha iniciado un diálogo con Israel. [LE MONDE](#)

Poner fin a la guerra en Gaza es la “máxima prioridad” de Donald Trump.

La portavoz de la Casa Blanca, Karoline Leavitt, afirmaba ayer que poner fin a la guerra en Gaza es la “máxima prioridad” de Donald Trump, pocas horas antes de la reunión entre el presidente estadounidense y el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, en Washington. [LE FIGARO](#)

El plan israelí para el traslado forzoso de la población de Gaza, “un modelo para crímenes contra la humanidad”.

El ministro de defensa israelí presentaba ayer planes para obligar a todos los palestinos de Gaza a instalarse en un campamento sobre las ruinas de Rafah, en un plan que expertos legales y académicos han descrito como un modelo para crímenes contra la humanidad. Israel Katz declaró haber ordenado al ejército israelí prepararse para establecer un campamento, al que denominó



08/07/2025

“ciudad humanitaria”, sobre las ruinas de la ciudad de Rafah, según informó el periódico *Haaretz*. [THE GUARDIAN](#)

Israel, Irán, Hamás... Entendiendo el complejo juego de alianzas en Oriente Medio.

Artículo y tabla del panorama geopolítico de [LE MONDE](#) sobre el intento de recomposición de Israel, que pone de relieve las complejas relaciones entre actores estratégicos de la región.

-YEMEN (MAR ROJO)

Los buques de carga del Mar Rojo se enfrentan a nuevos ataques mientras los hutíes afirman haber hundido un buque.

Los rebeldes hutíes de Yemen han continuado un ataque contra un buque de carga con bandera liberiana en el Mar Rojo que comenzó la noche de ayer, según las autoridades, después de que el grupo afirmara haber hundido otro barco. El carguero se dirigía hacia el Canal de Suez cuando fue atacado por hombres en pequeñas embarcaciones y drones con bombas, mientras los guardias de seguridad a bordo también disparaban. La patrulla antipiratería de la UE, Operación Atalanta, y la empresa de seguridad privada Ambrey informaron sobre estos detalles. [THE GUARDIAN](#); [THE WALL STREET JOURNAL](#)

Alemania acusa al ejército chino de atacar con un láser un avión alemán en el Mar Rojo.

Un avión militar alemán que participaba en la “Operación Aspides” de la UE en el Mar Rojo para proteger el tráfico marítimo de los ataques hutíes, fue atacado con un láser chino, según denunciaba este martes el ministro de exteriores alemán, que ha convocado al embajador chino en Berlín. [LE MONDE](#); [LE FIGARO](#)

-IRÁN

Irán anuncia un nuevo balance de 1.060 muertos tras la guerra con Israel.

Un responsable iraní anunciaba ayer en la televisión estatal un balance revisado de 1.060 muertos en el país, tras la “guerra de doce días” contra Israel. [LE MONDE](#); [LE FIGARO](#)

El presidente iraní dice que Israel intentó asesinarlo.

El presidente iraní declaraba ayer que Israel intentó asesinarlo bombardeando una zona en la que estaba celebrando una reunión. Masoud Pezeshkian no especificó si el supuesto ataque aéreo contra dicha reunión se produjo durante los últimos días. [THE GUARDIAN](#); [FINANCIAL TIMES](#)



08/07/2025

Asimismo, el presidente Pezeshkian es criticado por sus comentarios “demasiado suaves” sobre EEUU.

Elegido con la promesa de reanudar el diálogo con Occidente para obtener un levantamiento de las sanciones que están paralizando la economía iraní, el presidente iraní Massoud Pezeshkian afirmaba en una entrevista con el presentador estadounidense, Tucker Carlson, transmitida ayer que estaba listo para reanudar las discusiones con EEUU, lo que le valió importantes críticas en Irán por parte de la prensa conservadora. [LE FIGARO](#)

MAGREB

Argelia, sacudida por vientos de cambio en el norte de África.

Artículo de [FINANCIAL TIMES](#) sobre cómo las nuevas tensiones con los Emiratos Árabes Unidos, Francia, Rusia e Israel han sacudido al régimen autoritario argelino.